

Karibu Dar-es-Salaam!

Lust Ihre eigene Komfortzone ein wenig zu verlassen, aber dennoch auf sicherem Terrain zu bleiben?
Dann lade ich Sie herzlich ein, gemeinsam mit mir Dar-es-Salaam kennen zu lernen.



Seit 2009 bin ich immer wieder in dieser faszinierenden Stadt und unterstütze und berate soziale Projekte. Tanzania ist für seine Nationalparks und die Gewürzinsel Zanzibar bekannt. Das Land in Ostafrika hat aber viel mehr zu bieten. Abseits der gängigen Touristenpfade zeige ich Ihnen mein Dar-es-Salaam. Ein 7-tägiger Aufenthalt im Großraum der wirtschaftlichen Hauptstadt - vor oder nach Ihrer eigentlichen Tanzania-Reise - bietet Einblick in verschiedene Projekte und bringt Sie an Orte, die Sie vielleicht alleine nicht besuchen würden. Ihre Komfortzone müssen Sie dabei das ein oder andere Mal verlassen. Die neuen Eindrücke und Impulse werden jedoch unvergesslich bleiben.

Ich freue mich auf Sie!
Ihre

A handwritten signature in black ink that reads "Elke Dieterich".



Termine auf Anfrage

Leistungen

Ich hole Sie vom Flughafen ab und begleite Sie persönlich während Ihres 7-tägigen Aufenthalts.

- Flughafentransfer
- Mittagssnacks und Abendessen in lokalen Restaurants
- Besuch verschiedener Projekte
- Sightseeing in Dar-es-Salaam
- Alltag in Tanzania
- 50 Euro Spende an Tabasamu e.V.

Im Preis inbegriffen sind weiterhin ausführliche Beratung zu Land, Flug und Visum vor Ihrer Anreise und wenn gewünscht Beratung zu einem etwaigen Anschlussprogramm (Safari, Zanzibar...).

Während Ihres Aufenthalt haben wir natürlich auch genügend Zeit, das Erlebte zu reflektieren.

Nicht eingeschlossene Leistungen

- Flug nach Dar-es-Salaam
- Übernachtung und Frühstück
- Visa-Gebühren
- Versicherungen
- Getränke
- zusätzliche Ausflüge und Anschlussprogramm

Preis

650 Euro pro Person

Paket „go local“

Übernachtung in lokalem Gästehaus oder Homestay ab 25 Euro pro Nacht und Person

Paket „go tourist“

Übernachtung z.B. in Kipepeo Beach & Village
<http://kipepeobeach.com>
ab 70 Euro pro Nacht und Person

Ihre Begleitung vor Ort

Elke Dieterich - Gründerin und Inhaberin
Manager für Menschen®

Über Manager für Menschen

Seit 2011 vermitteln wir Fach- und Führungskräfte als Berater auf Zeit in soziale Projekte. So ermöglichen wir engagierten Menschen ein Social Sabbatical sinnvoll in das aktive Berufsleben zu integrieren. Unser Ziel ist es, interkulturelle Lern- und Entwicklungsplattformen zu gestalten, um den gegenseitigen Wissensaustausch zu fördern. So entsteht für alle Beteiligten ein langfristiger Mehrwert.



Zusatzbaustein

Maasai-Village Changalikwa

Von Dar-es-Salaam aus fahren wir mit dem Bus nach Mombo. Nach einem kurzen Aufenthalt in der Stadt und Einkauf von Proviant geht es per Motorrad-Taxi weiter in das kleine Dorf Changalikwa.

Hier haben Sie an 1,5 Tagen die Möglichkeit das Leben der Maasai hautnah kennen zu lernen:

zu Fuß erkunden wir die Steppe, sind bei den Nutztieren, verbringen Zeit mit den Familien und lernen so ein wenig mehr über die Kultur des Nomadenvolkes. Gegessen und geschlafen wird direkt im Dorf.

Leistungen

Der Zusatzbaustein kann nur ab Dar-es-Salaam gebucht werden und auch nur ausserhalb der Regenzeit!

- Busfahrt in einem Überlandbus nach Mombo und zurück nach Dar-es-Salaam oder Arusha
- Transfer nach Changalikwa per Motorrad
- 2 Übernachtungen im Maasai-Dorf
- einfaches Frühstück, Mittag- und Abendessen

Preis

150 Euro pro Person



Lust bekommen?

Dann fragen Sie ganz unverbindlich Ihren Wunschtermin an und vereinbaren ein erstes Informationsgespräch per Telefon oder Zoom.



Karibu
Dar-es-Salaam!



Manager für Menschen®
Johannes-Krämer-Strasse 32
70597 Stuttgart

info@managerfuermenschen.com
www.managerfuermenschen.com